
Warum fahrt Ihr ein SUV (Hauptmotiv)?
Beitrag von „Protty“ vom 24. März 2008 um 14:28

Hallo

Ich fahre den Touareg, weil ich unbedingt ein Allradfahrzeug haben wollte. Hier im Bayerischen
Wald haben wir doch öfters Probleme mit schneebedeckten Strassen und bei Steigungen von
9% kommt so ein Allrad dann halt gut. Ausserdem habe ich einen WoWa mit 2 to. Gewicht den
ich ab und an mal auf der Strasse bewegen darf. Hier fallen die meisten Allrad - PKW aus den
Kriterium, da diese höchstens 1,6 - 1,8 to ziehen dürfen. Ausserdem hat mir der Touareg seit
seinem Erscheinen besonders gut gefallen. Weiterer wichtiger Grund : Bei ca 60' tkm bis 80'
tkm im Jahr brauche ich unbedingt ein sicheres Fahrzeug, da man immer mit einem Crash
rechnen muss. Auch deshalb fiel die Wahl letztendlich auf einen Geländewagen.

Grüsse

Rolf
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